
 Interrogazione n. 384
presentata in data 13 marzo 2017
a iniziativa del Consigliere Maggi
“UMEE Area Vasta 2”
a risposta orale  urgente

Premesso che:
- Con deliberazione amministrativa n. 38/2011 è stato adottato il “Piano socio-sanitario regionale

2012/2014 – Sostenibilità, appropriatezza, innovazione e sviluppo” ed è ancora oggi vigente,
nelle more dell’azione del nuovo piano triennale;

- Nell’ambito delle prestazioni, delle funzioni e dei livelli di assistenza dovrebbero essere indivi-
duati specifici percorsi di prevenzione, ed eventi di diagnosi, cura e riabilitazione di soggetti in
età evolutiva che manifestano disagio, problematiche neuropsicologiche ed altre patologie;

Considerato che:
- Da quanto appreso da alcune segnalazioni l’Unità Multidisciplinare per l’età evolutiva (UMEE)

nell’Area Vasta 2 ha una sola logopedista che può effettuare valutazioni, ma non riabilitazione o
terapie,

- Per tale servizio ci sono lunghe lista di attesa anche nelle strutture accreditate e le segnalazioni
che ci sono pervenute riguardano casi urgentissimi di adolescenti che rischiano problematiche
neuropsicologiche di fatto irreversibili nel caso non si intervenga tempestivamente;

- Le famiglie coinvolte nei casi segnalatici hanno situazioni economiche tali da non poter ricorrere
a professionisti e strutture a pagamento.

INTERROGA

il Presidente della Giunta per conoscere:

- Quali azioni tempestive intende adottare per ripristinare la funzionalità dell’UMEE.


